



二瀬橋から都幾川と槻川の合流点を望む



2010年に越辺川で実施した地曳網の様子

地曳網漁は、40年ほど前まで都幾川で夏期アユを捕るため、盛んに行われてきた漁法です。1909年(明治42年)、菅谷村(現・嵐山町)で約190kgのアユが捕れたという記録もあります。この度、荒川流域ネットワークが行っている標識アユの溯上調査を兼ねて、子供たちにも体験してもらうために企画いたしました。是非子供連れでお越し下さい。

開催場所



主催 ■ NPO法人 荒川流域ネットワーク
武蔵漁業協同組合

共催 ■ 比企の川づくり協議会

問い合わせ ■ TEL 090-7804-5722 鈴木勝行
mail : k_suzuki@pk2.so-net.ne.jp

親子地曳網体験 in 都幾川

地曳網による魚類調査及び標識アユの溯上調査に参加しませんか



【開催日時】
2011年 **8月13日** (土)

【集合場所】
都幾川二瀬橋下流左岸

【集合時間】 **10:00**

【終了時間】 **13:00**

【参加費】 無料

濡れてもいい服装でおいで下さい。

【昼食】 各自ご持参下さい



1959年に槻川で行われた地曳網の様子

この事業は財団法人河川環境管理財団河川整備基金及び公益財団法人サイサン環境保全基金から助成を受けています